



## **PRESSEMITTEILUNG**

**DEZEMBER 2016**

### **Eckert Schulen ehren 20 langjährige Mitarbeiter**

**Mit Blumenstrauß und Geschenkkorb in den Händen blicken sie gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden der Eckert Schulen auf ihre insgesamt knapp 480-jährige Firmenzugehörigkeit zurück: Zur Firmen-Weihnachtsfeier bedankte sich Alexander Eckert Freiherr von Waldenfels für das Engagement und die Loyalität seiner langjährigen Mitarbeiter.**

**Regenstau, 16.12.2016.** Über 45 Standorte in 10 Bundesländern - ein Campusfest, das unlängst mit der Nominierung für den Politik-Award bundesweit für Aufmerksamkeit sorgte - neue Bildungskonzepte am Puls der Zeit mit steigenden Schülerzahlen: Zum Jahresende blicken die Eckert Schulen auf ein erfolgreiches Jubiläumsjahr zurück. „Eine unserer wichtigsten Eigenschaften ist Teamfähigkeit“, betonte Alexander Eckert Freiherr von Waldenfels in seiner Rede zum vorweihnachtlichen Empfang. So freut sich der Vorstandsvorsitzende der Eckert Schulen besonders, heuer 20 Jubilare unter seinen Mitarbeitern zu wissen. Persönlich gratulierte er ihnen und bedankte sich für ihre Treue und ihr Engagement – bevor es an das weihnachtliche Festmenü ging.

Folgende Mitarbeiter blieben den Eckert Schulen insgesamt 25 Jahre treu: Cristian Beer, Christian Buchmeier, Andrea Buchner, Hubert Döllinger, Josef Duscher, Elisabeth Frimberger, Dr. Castella Gallo, Josef Graf, Armin Hackenberg, Alexandra Hass, Andrea Islinger, Katharina Kaletsch, Josef Kritzenberger, Gerhard Modes, Franz Pflügel, Renate Polster, Horst Sedlacek, Dr. Elisabeth Speicher und Rita Süß. Eva-Maria Fischer kann heuer sogar auf eine 40-jährige Firmenzugehörigkeit zurückblicken.

Neben der Ehrung der anwesenden Jubilare wartete eine weitere Besonderheit auf die rund 500 Weihnachtsgäste: Eine Jubiläums-Tombola sorgte für Spannung zwischen Hauptgang und Dessert. Denn es gab einiges zu gewinnen. Unter den insgesamt 250 Preisen waren auch VIP-Karten für ein Champions-League-Spiel des FB Bayern, ein Apple I-Pad oder ein Wochenende mit einem Ford Mustang. Der Erlös aus dem Losverkauf kommt der Leukämiehilfe Ostbayern zugute. Musikalisch untermalt wurde die Feier von der Hannes Keseberg Band aus Regensburg. Sie brachten jazzige Weihnachts- und Partyklassiker auf die Bühne und luden damit zum Tanzen ein.

#### **Pressebild:**

**Alexander Eckert Freiherr von Waldenfels (7.v.r.), der Vorstandsvorsitzende der Eckert Schulen, gratulierte seinen Mitarbeitern zu 25 bzw. 40 Jahren Firmenzugehörigkeit. Ihnen sprach er seinen besonderen Dank aus.**

#### Pressekontakt:

Dr. Robert Eckert Schulen AG  
Dr.-Robert-Eckert-Str. 3, 93128 Regenstau  
Telefon: +49 (9402) 502-480, Telefax: +49 (9402) 502-6480  
E-Mail: [andrea.radlbeck@eckert-schulen.de](mailto:andrea.radlbeck@eckert-schulen.de)  
Web: [www.eckert-schulen.de](http://www.eckert-schulen.de)

---

Die Eckert Schulen sind eines der führenden privaten Unternehmen für berufliche Bildung, Weiterbildung und Rehabilitation in Deutschland. In der 70-jährigen Firmengeschichte haben mehr als 90.000 Menschen einen erfolgreichen Abschluss und damit bessere berufliche Perspektiven erreicht. Die Eckert Schulen tragen dazu bei, dass möglichst viele eine qualifizierte Aus- und Weiterbildung erhalten. Das Bildungskonzept „Eckert 360 Grad“ stimmt die unterschiedlichen Lebenskonzepte mit den angestrebten Berufswünschen lückenlos und maßgeschneidert aufeinander ab. Die flexible Kursgestaltung, eine praxisnahe Ausbildung und ein herausragendes technisches Know-how sorgen für eine Erfolgsquote von bis zu 100% und öffnen Türen zu attraktiven Arbeitgebern.